

ひ

と

平塚三丁目町会

益子 孝子 さん

私が平塚三丁目に住みはじめたのは5歳のときからで、今年で73年になります。

京陽小学校に入学したときは二部授業で、午前の部と午後の部がありました。上履きは赤い鼻緒のわらぞうりで、通学はゲタでした。

一年生のとき、大雪が降ってゲタの裏に雪が積もってしまって歩けなくなり、校門から校庭を歩いて学校の玄関まで、誰かのお母さんにおんぶしてもらって登校した記憶があります。

朝礼で一番初めにすることは、校庭の石拾いでした。先生が「一人5ヶ」と号令をかけると全員で拾い、校庭の隅に集めました。

私が朝、生徒さんの見守りのために、通学路に立つようになって10年余り経ちました。

えぼさんの

地域の方のリレーエッセイ。

小さかった一年生が毎年ぐんぐん背が伸びて、頼もしくなっていくのをうれしく思っています。

コロナ禍が収束して、世界が平和で子どもたちに明るい未来がありますようにと願いながら、今日も「おはようございます」と挨拶を交わしています。



◀通学路に立って子どもたちを見守っています。

** 令和4年度予定 **

事業名	予定日	予定場所
ラジオ体操 防犯パトロール	夏休み中	荏原第三管内
東京都・品川区合同 総合防災訓練	9月2日(金) ～4日(日)	林試の森公園ほか
荏原第三地区事業(仮)	10月23日(日)	京陽小学校
中学生の主張大会	12月10日(土)	スクエア荏原
区内一斉防災訓練	12月11日(日)	区内各避難所

古紙を配合した紙を使用しています。